

LKBN ANTARA BIRO NTB BERIKAN EDUKASI POLRI PERIHAL KOMUNIKASI PUBLIK



Perusahaan Umum Lembaga Kantor Berita Nasional Antara Biro Nusa Tenggara Barat memberikan edukasi kepada Kepolisian Republik Indonesia jajaran hukum Kabupaten Lombok Timur perihal komunikasi publik.

Kepala Bidang Humas Polda NTB Komisaris Besar Polisi Artanto yang ditemui di Lombok Timur, Jumat, menyampaikan bahwa kegiatan bersama Antara ini bagian dari pencerahan bagi anggota perihal pentingnya membangun komunikasi dengan wartawan.

"Ini juga sekaligus menambah wawasan tentang bagaimana metode yang tepat dalam memberikan informasi kepada wartawan," kata dia.

Karenanya, lanjut dia, sebagai sosok pejabat publik penting untuk memahami dunia wartawan. Karena hal tersebut tidak lepas dari bagian pendukung keberhasilan dalam memangku jabatan tersebut.

"Perlu diingat kembali bahwa wartawan itu adalah perpanjangan tangan dari masyarakat. Jadi penting membangun relasi dengan wartawan," ucapnya.

Kepala Kepolisian Resor Lombok Timur Ajun Komisaris Besar Polisi Herman Suryono turut menyampaikan hal senada.

"Media itu menjadi salah satu hal penting untuk menyampaikan pesan keberhasilan Polri," kata Herman.

Dia pun mengingatkan seluruh jajarannya untuk tidak sungkan mempererat hubungan dengan wartawan.

"Perlu diingat juga, kita (Polri) tidak boleh antikritik, bukan hanya dari masyarakat, tetapi juga wartawan yang menjadi perpanjangan tangan masyarakat," ucapnya.

Sementara, Kepala Perum LKBN Antara Biro NTB Riza Fahriza menyampaikan bahwa kunci utama menjalin hubungan baik dengan wartawan itu adalah komunikasi.

"Jadi apa pun itu, komunikasi kunci-nya. Kalau sudah bisa dikomunikasikan dengan baik, maka segala hal yang berkaitan dengan persoalan di tengah masyarakat bisa disampaikan dengan pemberitaan yang tepat," ujar Riza.

Dalam kegiatannya yang mengangkat tema "Komunikasi Pejabat Publik (Polri) dengan Wartawan" itu digelar di Lombok Timur. Hadir dalam kegiatan tersebut para pejabat Polres Lombok Timur beserta seluruh kepala polsek.

(riza fahriza/hendi/sekretariat perusahaan)